



Apprentissage de mécanicien/ne en machines de chantier CFC

Quelles sont les tâches à réaliser?

Les mécaniciens et mécaniciennes en machines de chantier réparent des machines, des véhicules et des appareils utilisés dans le bâtiment et le génie civil, réalisent des travaux de maintenance, démontent des machines et remplacent des pièces.

Quelles conditions dois-je remplir pour faire un apprentissage?

Pour postuler à cette place d'apprentissage, tu dois avoir terminé ta scolarité obligatoire avec de bons résultats en géométrie et en mathématiques.

Tu dois faire preuve d'une bonne compréhension technique, de précision, de minutie et d'habileté manuelle. Tu dois également aimer travailler de manière autonome et disposer de compétences sociales élevées.



Apprentissage de mécanicien/ne en machines de chantier CFC

Quelles sont mes perspectives professionnelles après l'apprentissage ?

De nombreuses portes s'ouvrent à toi au terme de l'apprentissage. Tu peux notamment suivre une formation initiale raccourcie de mécatronicien/ne d'automobiles CFC, ou passer le brevet fédéral de chef/fe d'atelier de machines de chantier ou l'examen professionnel supérieur de maître mécanicien/ne en machines de chantier. Tu peux également entrer dans une école supérieure pour obtenir un diplôme de technicien/ne ES en génie mécanique, en construction métallique ou en génie électrique, ou dans haute école spécialisée pour obtenir un bachelor HES en technique automobile, en génie mécanique ou en génie électrique.

Où puis-je suivre un apprentissage de mécanicien/ne en machines de chantier ?

Canton	Lieu de travail
Argovie	Brugg

La Confédération comme employeur

En tant que pilier de la politique de sécurité de notre pays, l'armée contribue à maintenir l'ordre et la paix. Elle défend la nation, aide les autorités civiles en cas de situations de détresse et encourage le maintien de la paix à l'étranger.

Par leur engagement et leurs interventions, les collaborateurs de l'armée apportent une contribution importante à la sécurité et à la liberté de notre pays. L'armée est un employeur moderne et attrayant, aussi bien pour les apprentis que les collaborateurs civils et les militaires de carrière. Les métiers de l'armée sont synonymes de diversité, de dynamisme et de perspectives.